

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA 

CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Destacada > Carlos Caicedo, pareja del presidente de Ecopetrol a investigación

Destacada Generales Política

## Carlos Caicedo, pareja del presidente de Ecopetrol a investigación

diciembre 21, 2023

 Facebook

 Twitter

 WhatsApp

 Telegram



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

***La Fiscalía investiga al novio de Ricardo Roa por posibles infracciones al régimen de inhabilidades y por presunta negligencia en sus responsabilidades como asesor de la dirección del Invías.***

La Procuraduría Primera Distrital de Instrucción de Bogotá inició una investigación disciplinaria contra Carlos Julián Caicedo Cano, compañero sentimental del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Se le acusa de posiblemente infringir el régimen de inhabilidades al

### Últimas Noticias



**Caos vial en Pivijay: Obra civil paraliza totalmente la movilidad en ruta estratégica**

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

¡Alerta Pivijay! La obra de concreto rígido entre Piñuela y Chinoblas bloquea el paso sin previo aviso, generando caos en época navideña y afectando...



**Federación Colombiana de Golf presenta calendario deportivo para el 2024**

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

Un total de 84 torneos, nacionales e internacionales, marcarán el vibrante itinerario golfístico en Colombia el próximo año, con la participación activa de la...



**Exalcalde de Georgetown, Ubraj Narine, destaca importancia del Foro de Integración en Barranquilla**

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

El político guyanés participa en el evento sobre migración y elogia las medidas de Barranquilla mientras aborda temas cruciales como el apoyo internacional y...



**Volcamiento de lancha en Tierrabomba deja 14 turistas heridos: Acción rápida de la Armada...**

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

La Guardacostas de Cartagena responde a llamado de emergencia y coordina evacuación tras el vuelco de la embarcación "Oliver" cerca de un hotel en...

Ecopetrol, Ricardo Roa. Se le acusa de posiblemente infringir el régimen de incompatibilidades al firmar un contrato con la Institución Universitaria Pascual Bravo de Medellín, mientras desempeñaba funciones como asesor en el Instituto Nacional de Vías (Invías).

Adicionalmente, se le atribuye otra transgresión disciplinaria al no cumplir con sus responsabilidades como asesor en la dirección del Invías. Este señalamiento se respalda con imágenes de sus viajes por el mundo que compartió en redes sociales, sugiriendo que no estaba cumpliendo con sus obligaciones laborales. Es relevante destacar que, aunque el documento fue emitido el 9 de noviembre de 2023, su divulgación en medios de comunicación no se hizo pública hasta el 20 de diciembre.



**Carlos Julián Caicedo Cano, pareja de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.**

Esta información es destacada en la resolución emitida por la Procuraduría: *“Presunto incumplimiento de las funciones misionales a cargo del señor Carlos Julián Caicedo Cano, como asesor 1020 grado 08, asignado al Invías, al observarse que paralelamente al tiempo en que debía cumplir con estas, aparecen fotos de múltiples viajes nacionales e internacionales en la plataforma social Instagram”.*

De acuerdo con datos de un reconocido medio nacional, el Ministerio Público ha remitido documentación a la Procuraduría regional de Antioquia, solicitando una investigación sobre Liliana Restrepo, de la Universidad Pascual Bravo. Ella fue la contraparte en el contrato suscrito por Caicedo Cano. Además, se ha enviado una comunicación a la oficina de control disciplinario del Invías.

La Procuraduría tomó la determinación de iniciar una investigación disciplinaria contra Caicedo Cano luego de la publicación de un informe por La Silla Vacía en junio de 2023, destacando específicamente dos pasajes:

*“El portal reveló que el novio de Ricardo Roa trabajó al mismo tiempo en el Invías y en la Universidad Pascual Bravo, lo que le permitió recibir salarios al mismo tiempo pese a que la ley prohíbe que los funcionarios públicos trabajen con entidades privadas mientras ejercen sus actividades públicas”.*



### «Inaudita la liberación del 'bandido' de Alex Saab»: María Fernanda Cabal

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

La senadora del Centro Democrático critica la excarcelación del testaferrero venezolano, señalando un pacto que involucra la liberación de presos políticos a cambio del...

#### Más Leídas



### Caos vial en Pivijay: Obra civil paraliza totalmente la movilidad en ruta estratégica

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

¡Alerta Pivijay! La obra de concreto rígido entre Piñuela y Chinoblas bloquea el paso sin previo aviso, generando caos en época navideña y afectando...



### Federación Colombiana de Golf presenta calendario deportivo para el 2024

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

Un total de 84 torneos, nacionales e internacionales, marcarán el vibrante itinerario golfístico en Colombia el próximo año, con la participación activa de la...



### Exalcalde de Georgetown, Ubraj Narine, destaca importancia del Foro de Integración en Barranquilla

Redacción3 La Libertad - diciembre 21, 2023

El político guyanés participa en el evento sobre migración y elogia las medidas de Barranquilla mientras aborda temas cruciales como el apoyo internacional y...

Cargar más >





En la resolución de apertura de investigación, la Procuraduría hace referencia al segundo fragmento, que se presenta a continuación: *“También se conoció que el joven trabajó en la Empresa de Energía de Honduras, que para el momento de su contratación estaba bajo el mando del hoy dirigente de la petrolera colombiana estatal más importante del país. En la hoja de vida del novio de Roa, además, sopesan cargos como líder de compras en Termomorichal SAS, una compañía encargada de llevar energía al proyecto Campo Rubiales de Ecopetrol”.*

La Procuraduría ha requerido a la Universidad Pascual Bravo la entrega de pruebas, entre las cuales se incluye la copia del acta de liquidación del contrato de Caicedo Cano, fechada el 23 de enero de 2023.

**A continuación el auto completo:**

[14949\\_2023-384222 IUC 2023-3027427 INVESTIGACION](#) by [La Libertad](#) on Scribd

**PROCURADURÍA PRIMERA DISTRITAL DE INSTRUCCIÓN DE BOGOTÁ**

Radicación:	E-2023-384222 / IUC D-2023-3027427
Implicado:	CARLOS JULIÁN CAICEDO CANO
Cargo y Entidad:	INSTITUTO NACIONAL DE VÍAS INVÍAS
Quejoso:	DE OFICIO
Fecha Hechos:	Vigencia 2023
Asunto:	INVESTIGACIÓN DISCIPLINARIA

Bogotá, D.C. 09 NOV 2023

**1. ANTECEDENTES**

En publicación de 07 de junio de 2023, *La Silla Vacía* reveló la noticia titulada **“LOS CONTRATOS CON EL ESTADO DE LA PAREJA DE ROA, PRESIDENTE DE ECOPETROL”**<sup>1</sup> en el que se indicaron la existencia de los siguientes hechos (fl. 1 – 6):

*“En enero pasado, el gobierno de Gustavo Petro anunció que emprendería una reingeniería del Estado para acabar con el uso de contratos y cargos para pagar favores políticos. Al mismo tiempo, la pareja del gerente de campaña de Petro, Ricardo Roa, hoy presidente de Ecopetrol, disfrutaba de un cargo como*

funcionario público y un contrato de prestación de servicios con otra entidad pública.

El 23 de enero, Julián Caicedo Cano, un joven de 31 años administrador de negocios internacionales de la Konrad Lorenz y especialista en desarrollo de

[Download this PDF](#)

1 de 8



## Julián Caicedo Cano, ¿quién es?

La figura de Julián Caicedo Cano, hasta ahora en un segundo plano, cobró relevancia el 7 de junio de 2023, cuando La Silla Vacía lanzó un reportaje que puso al descubierto su ostentoso modo de vida y los contratos que firmó durante el liderazgo de Ricardo Roa en Ecopetrol.



A sus 31 años, Caicedo Cano es un administrador de negocios internacionales, con énfasis en trade marketing, compras y logística, graduado de la Universidad Konrad Lorenz. Su formación incluye una especialización en desarrollo de negocios.

***El reporte detalla su estilo de vida lujoso y contratos suscritos durante la gestión de Ricardo Roa en la petrolera estatal.***

De acuerdo con su perfil en LinkedIn, cuenta con experiencia en la planificación, desarrollo y ejecución de estrategias comerciales orientadas al crecimiento y al cumplimiento de

planes empresariales diversos.

Ha liderado la implementación de campañas de trade marketing y se destaca por su habilidad en negociaciones con proveedores. Además, tiene experiencia en la gestión de procesos y estrategias para nuevos negocios internacionales en países como Perú, Chile, México, República Dominicana, Argentina y Honduras.

El reportaje del mencionado informativo resaltó aspectos cruciales de la vida y carrera de Caicedo Cano, revelando detalles sobre sus contratos durante el periodo en que Ricardo Roa asumió la dirección de Ecopetrol. La investigación sugirió la necesidad de un escrutinio más profundo sobre las conexiones entre el sector público y privado en estas transacciones, lo que encendió las alarmas en la Procuraduría General de la Nación.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



**ETIQUETAS**

- administrador
- Campañas
- contratos
- crecimiento
- Ecopetrol
- estilo de vida
- estrategias comerciales
- Julián Caicedo Cano
- La Silla Vacía
- LinkedIn
- logística
- Negocios internacionales
- pareja
- petrolera estatal
- planes empresariales
- presidente
- proveedores
- reportaje
- Ricardo Roa
- trade marketing
- Universidad Konrad Lorenz

Me gusta 5



Artículo anterior

Gobierno niega crisis migratoria en El Dorado y defiende a Francia Márquez

Artículo siguiente

¡Todo sigue igual! Ingenieros Químicos del Atlántico advierten falta de preparación ante posibles incendios

**Artículos relacionados** Más del autor



Generales

Caos vial en Pivijay: Obra civil paraliza totalmente la movilidad en ruta estratégica



Bolívar

Volcamiento de lancha en Tierrabomba deja 14 turistas heridos: Acción rápida de la Armada en medio de difíciles condiciones meteorológicas

Deportes

Federación Colombiana de Golf presenta calendario deportivo para el 2024



Generales

«Inaudita la liberación del 'bandido' de Alex Saab»: María Fernanda Cabal

Generales

Exalcalde de Georgetown, Ubraj Narine, destaca importancia del Foro de Integración en Barranquilla



Generales

Gobierno Petro anuncia importante incremento en bonificaciones para funcionarios públicos: Detalles y montos revelados



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)

## Te recomendamos leer:



Caos vial en Pivijay: Obra civil paraliza totalmente la movilidad en...

diciembre 21, 2023



Federación Colombiana de Golf presenta calendario deportivo para el 2024

diciembre 21, 2023